

ENTORNO

El Gobierno italiano aprueba subvenciones de 35 millones para el fútbol

El Consejo de Ministros ha aprobado el Decreto Sostegni-Bis, que supondrá un balón de oxígeno para el fútbol en forma de millones de euros.

Palco23
20 may 2021 - 18:44



Italia sale al rescate del fútbol. El Consejo de Ministros ha aprobado el Decreto Sostegni-Bis por el que el Estado y el Gobierno se comprometen a acompañar a todos los sectores productivos en su reapertura. En el caso del fútbol, a través de una inyección económica de más de 35 millones de euros, con el foco puesto en particular en el deporte de base y el amateur.

“Es una excelente noticia por la que agradezco al Gobierno, en particular al Ministro de Economía y Finanzas, Daniele Franco, y a la Subsecretaría de Deportes, Valentina Vezzali, que han permitido que se aceptaran casi todas nuestras solicitudes, reconociendo así la responsabilidad y el esfuerzo económico de nuestro sector, especialmente el de base, en un momento tan difícil”, asegura Gabriele Gravina, presidente de la Federación Italiana de Fútbol (Figc, por sus siglas en italiano).

En el Decreto aparece detallada la lista de los clubes de todas las categorías, en base a la solicitud de la Figc, que ayudarán a las instituciones deportivas a hacer frente a la

reducción de ingresos y al aumento de gastos derivados de los procedimientos sanitarios aprobados a raíz de la pandemia.

El Gobierno responde a la petición de ayuda de la Federación Italiana de Fútbol con una subvención millonaria

“Se trata finalmente de una ayuda concreta”, añade Gravina, un apoyo hacia un sector “que ha contribuido de forma decisiva a la recuperación del país y que hasta ahora ha desarrollado su actividad sin ninguna aportación económica, salvo las de la Figc”.

A principios de semana, el presidente de la Federación Italiana anticipó el proyecto de reforma de la primera división, que pasa, como en Francia, por disminuir el número de equipos en competición. La Serie A de la temporada 2023-2024 podría ser muy diferente a como es actualmente, pasando de 20 a 18 equipos.

Además, el Consejo Federal validó una nueva regla que impone el bloqueo para participar en la campaña de fichajes de los clubes de la Serie A y Serie B que excedan sus costes contractuales y no aporten “las garantías adecuadas para el excedente”.